



Maladies infectieuses et épidémies dans l'histoire du Québec

Guy Lemay

Professeur titulaire, Département de microbiologie, infectiologie et immunologie,
Université de Montréal

Le 22 octobre 2024, 14 h à 16 h en mode hybride*

Épidémie, pandémie, vérole, typhus : ces mots reviennent souvent lorsque l'on consulte des textes qui traitent de l'histoire de la Nouvelle-France jusqu'à nos jours. Il peut être parfois un peu difficile de s'y retrouver et de bien saisir l'importance des maladies dites « infectieuses » au cours de notre histoire. Cette conférence vise à démystifier certains de ces concepts. Sans vouloir prétendre à l'exhaustivité, certains exemples tirés de l'histoire du Québec seront présentés afin de mieux faire saisir l'impact qu'auront eu les maladies infectieuses sur les familles et les populations au fil du temps.

Pour participer à l'activité, il suffit de s'inscrire par courriel à l'attention de [Michèle Bergeron](#). Deux jours avant la présentation, le lien Zoom sera envoyé aux membres inscrits et qui auront signalé leur participation en mode virtuel.

*Université de Montréal, [Campus MIL, 1375 Ave. Thérèse-Lavoie-Roux](#), Montréal, aile B, salle B-2416.
Stationnement à l'arrière du campus (par la rue Picard qui fait le tour du MIL) ou par Zoom.

Michèle Bergeron, Jean-Pierre Proulx et Robert E. Prud'homme
responsables du Club d'histoire et de généalogie